

Des médailles d'or et d'argent pour les 3^{ème} F du collège Politzer

C'est en participant au concours départemental des miels de l'Eure que les élèves de l'atelier Hygiène Alimentaire et Service sous la direction de leur professeur de cuisine Madame Limare ont été récompensés.

Ils ont réalisé un pain d'épices classique et un pain d'épices fantaisie à l'écorce d'orange. Ils ont reçu leurs médailles par le syndicat d'apiculture de l'Eure pour ces deux succulentes réalisations.



Prochaine étape : le concours régional de pain d'épices.

Avec tous nos encouragements !

